

みなさん、おはようございます。今日から三学期が始まります。

みなさんがこうして元気に揃って始業式を迎えられるのは、とても嬉しいです。

さて、今日から始まる三学期は、3か月という短い学期です。一学期や二学期に比べて学校に来る日が少ないですが、今の学年のまとめをするとともに、次の学年に上がる準備をする、とても大切な学期です。

6年生のみなさんは、小学校生活最後の3か月です。上野小学校を卒業して、中学校へ入学するための6年間のまとめをする学期です。中学校生活をスムーズにスタートするためにも、一日一日を大切に生活してほしいと思います。

1年生から5年生のみなさんは、4月に進級して一つずつ学年が上がるんだ、という気持ちをしっかりともって毎日を過ごしてください。この3か月で今の学年でやっておくべきことをきちんと身につけ、三学期の終わりには、それぞれの学年にふさわしい力をつけてほしいと思います。

わからなかったことがわかるようになったり、できなかったことができるようになったりするために、かかる時間や方法は一人ひとり違います。でも、立ち止まったり後戻りすることがあっても、必ず少しずつわかるようになったり、できるようになります。あきらめずにいろいろなことに取り組んでほしいと思います。がんばったことは、必ず自分の力になります。

感染予防の取り組みも続きますが、充実した三学期にしましょう。

これでお話を終わります。